



\*. De bout

EN BOIS

## UN WORKSHOP « DE BOUT EN BOIS » ÉCOLE D'ARCHITECTURE ET MFR DES MÉTIERS DU BOIS

Initié par notre architecte local du cabinet « Nous Archi », Colin VERNEY, ce premier workshop a rassemblé autour de sept architectes reconnus dans notre Département, des élèves des écoles d'architecture de Lyon et de Saint-Étienne.

L'objectif : faire collaborer, en 4 jours de lundi au jeudi, un groupe d'élèves architectes et des élèves en Bac Professionnel charpente de la Maison Familiale Rurale de Cormaranche en Bugey sur un projet à concevoir, à réaliser et à livrer dans le timing des quatre jours.

En l'occurrence, le sujet dégagé : La réalisation d'un double banc demi-circulaire à installer en S autour d'un arbre sur le départ du site ENS et futur sentier d'interprétation du Marais de Vaux, route du Marais à Cormaranche en Bugey.

En collaboration avec FIBOIS 01 et les centres de formation, école de scierie, et MFR élèves architectes et charpentiers ont imaginé, conçu et réalisé ensemble ces deux mobiliers de conceptions complètement différentes et mettant en avant deux techniques bien distinctes, lamellés collés circulaires pour l'un, banc à 6 faces avec assise circulaire en bois brûlé pour l'autre.

De la grume brute, sciée par l'École Technique du Bois aux bancs en utilisant outils et techniques disponibles sur le campus bois de Cormaranche, c'est bien le défi qu'ont relevé ensemble futurs architectes et charpentiers main dans la main pour un résultat final plus que satisfaisant et très esthétique.

La Commune de Plateau d'Hauteville s'était associée à ce workshop qui en appellera d'autres, en fournissant le gîte de la fromagerie pour l'hébergement des élèves architectes durant 4 jours. Quand l'esprit de conception et l'intelligence de la main s'associent et se complètent, chacun s'enrichit des compétences de l'autre.

